



**7-STORIES: 24 PIEZAS / FUSHIMI NIKI**

**TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD**

Las sirenas volvían a sonar... Últimamente, el número de incidentes extraños en la ciudad estaba en aumento. Parecía que esta vez hubo una explosión, humo gris que se elevaba en el sitio. Hasta que la policía pudo tomar el control, curiosos espectadores se reunieron en una multitud caótica incluso cuando varios vehículos pintados de azul llegaron a la escena. Las botas chocaron contra el suelo, los jóvenes vestidos con el uniforme azul rápidamente salieron a la calle.

"Soy una enfermera registrada. ¿Hay algo en lo que pueda ayudar?" Llamé a un hombre que casi pasó corriendo junto a mí mientras daba órdenes a través de un comunicador en un tono cortante.

"Bueno, estamos llevando a los heridos allá, así que ¿podrías ir a echarles un vistazo?"

Cuando vi la cara del hombre que me dio esas breves pero claras instrucciones, me sorprendí. ...No, no podría ser. La tropa parecía excesivamente joven, pareciendo estar apenas en sus veinte años. Habían pasado más de 5 años desde ese incidente, por lo que seguramente no podría ser la misma persona...

En ese momento, estaba caminando por la ciudad, como lo estaba hoy, cuando un hombre que caminaba desde la dirección opuesta repentinamente tosió sangre y se desplomó justo frente a mí. Normalmente, al caer, una persona intentaría instintivamente usar sus brazos para sostenerse, pero este hombre bastante alto simplemente se derrumbó con todo el considerable impulso de una caída ininterrumpida como un bebé cuya red neuronal aún no había terminado de desarrollarse.

Aunque me quedé paralizada de sorpresa por un momento, corrí hacia el hombre, arrodillándome junto a él.

“Señor, ¿sufre usted de una enfermedad crónica? ¿Tienes tu medicina contigo? ¡Alguien, por favor llame a una ambulancia! ¡Caballero de allí vestido de amarillo, por favor haga la llamada!”

Cuando señalé a uno de los transeúntes que intentaba filmar la escena con su PDA, lo echaron por un bucle por unos momentos antes de comenzar a marcar el número.

Mientras tanto, el hombre postrado, que no parecía darse cuenta de que se había derrumbado cuando estaba comenzando a ver la sangre en su mano, había tanta que pinto la extremidad roja por completo, de repente aulló con una risa salvaje.

"¡Ajajajaja! ¿Qué mierda es esto? ¿Voy a morir? ¡Me estás tomando el pelo! ¡Oh, mierda! ¡No puedo morir! ¡Si yo muero, él estará tan aliviado! ¡Mierda! ¡Apesta muchísimo a algo súper duro! ¡No quiero morir, joder! ¡Gyajajajajaja!”

El comportamiento excéntrico del hombre derrumbado que se estaba convulsionando de risa mientras gritaba que no quería morir, me sobresaltó a mí misma y a la gente que lo presenciaba, y como resultado, el anillo de los curiosos que nos rodeaban se alejó.

Acompañé a la ambulancia a un hospital de emergencia y describí al personal lo que sucedió, pero no sé qué pasó con el hombre después de eso. Solo podía esperar que pudiera mejorar y dejar el hospital, pero era probable que sufriera de alguna enfermedad muy avanzada.